

**Interski Kongress – Pamporovo 2019****Workshops Info****Nation:** Schweiz (Swiss Snowsports Association)**Titel des Workshops:****Aktueller Schweizer Langlaufunterricht****Beschreibung des Workshops :**

Vermittlung der Botschaft «Gute Schneesportaktivitäten» in Zusammenhang mit «Erlebnisorientierte Gästebetreuung in den Schweizer Skischulen (EOGB)» in Theorie und Anwendung in Praxis.

Gibt es zwischen Workshop und Lecture eine Verbindung (Ja/nein)	Ja, zu «Erlebnisorientierte Gästebetreuung in den Schweizer Skischulen - Begeisterte Gäste und Magic Moments»
Disziplin Workshop	Langlauf
In welcher Sprache wird unterrichtet	Englisch
In wievielen Gruppen wird der Workshop angeboten?	1 Gruppe
Max. Teilnehmer pro Gruppe	Max 10 Personen.

Jeder Workshop wird zweimal täglich durchgeführt. Die Workshop-Zeiten sind 10:30 und 13:30 Uhr. Eine Mittagspause zwischen 12: 00-13: 30 Uhr ist gegeben.

Es gibt jeden Morgen mehrere Treffpunkte für die Disziplinen Alpin, Snowboard, Freestyle, Langlauf, Nordic und Behinderte. Bitte suchen Sie nach diesen spezifischen Treffpunkten.

Gruppenleiter jeder Nation sind für die Organisation von Gruppen in jedem Konferenzbereich verantwortlich. Gruppenleiter sollten einen Plan haben, wie sie den Treffpunkt am besten verlassen können um Staus bei den Aufstiegshilfen zu vermeiden.



**Interski Congress – Pamporovo 2019****On Snow Workshop Summary****Nation:** Switzerland (Swiss Snowsports Association)**Workshop Title:****Current Swiss Cross Country Skiing Instruction****Workshop Description:**

Communicating the idea of "Good snow sports activities" in connection with "Experience-oriented hospitality in the Swiss Ski Schools" in theory and in practice.

Is the workshop connected to indoor lecture? (Yes/No)	Yes: Lecture on «Experience-Oriented Hospitality in Swiss Ski Schools - Excited Guests and Magic Moments»
Sports Included	Cross Country Skiing
Languages used for Workshop	English
Number of Groups	1 Group
Maximum number of people per group	Max. 10 Pers.

Each workshop will be given twice per day. The workshop meeting times are 10:30 and 13:30. A lunch break will be given between 12:00-13:30.

There will be multiple meeting points each morning for Alpine, Snowboard, Freestyle, Cross Country, Nordic, and Adaptive. Please look for these specific meeting points. Group leaders from each nation will be responsible for organizing groups at each meeting area.

Group leaders should have a plan for how to best exit the meeting area. There are multiple routes, to help avoid long lines at the start.

